



Bayerisches Fernsehen: Dokumentarfilme zum Richard-Wagner-Jubiläum

Bayerisches Fernsehen: Dokumentarfilme zum Richard-Wagner-Jubiläum
In einem Programmschwerpunkt zum 200. Geburtstag Richard Wagners zeigt das Bayerische Fernsehen am 21. Mai 2013 ab 22.45 Uhr Patrick McGrady's Dokumentarfilm "Wagner & Me" als deutsche Erstaussstrahlung. Der unterhaltsame wie lehrreiche Dokumentarfilm begleitet den britischen Schauspieler Stephen Fry auf einer Reise zu den Richard-Wagner-Festspielen in Bayreuth. "Wagner & Me" kann ab sofort für die Berichterstattung im BR-Vorführraum angesehen werden. Stephen Fry ist einer der beliebtesten Schauspieler, Entertainer und Komiker Großbritanniens. Und er ist seit frühester Jugend ein großer Fan der Musik Richard Wagners. Doch Fry hat auch Verwandte im Holocaust verloren. Der Antisemitismus des Komponisten liegt vor diesem Hintergrund wie ein dunkler Schatten über Wagners einflussreichen Kompositionen und hat den Genuss seiner Musik für Fry stets problematisch gemacht. Grund genug für den Dokumentarfilmer Patrick McGrady, den kritischen Wagnerianer Fry auf einen lehrreichen Selbsterfahrungstrip nach Bayreuth zu begleiten, wo er seiner Leidenschaft für Wagners Musik nachgeht und die ambivalente Wirkungsgeschichte von Wagners Musiktheater und der Bayreuther Festspiele nachzeichnet. Der dabei entstandene Dokumentarfilm "Wagner & Me" ist eine ebenso unterhaltsame wie lehrreiche Annäherung an den Mythos Wagner und Bayreuth, die nicht zuletzt von dem trockenen Humor Frys lebt, der mit Enthusiasmus und Witz, Neugierde und Skepsis der Faszination Wagners nachgeht.
Das Bayerische Fernsehen zeigt "Wagner & Me" anlässlich des 200. Geburtstags Richard Wagners als deutsche Erstaussstrahlung. Die Synchronfassung wurde vom Bayerischen Rundfunk für diese Ausstrahlung erstellt. Der Dokumentarfilm war 2010 auf dem "Rhode Island International Film Festival" mit dem Publikumspreis ausgezeichnet worden und erhielt von der Deutschen Film- und Medienbewertung FBW 2012 das Prädikat "besonders wertvoll".
Ebenfalls im Programm: "Winifred Wagner - Die Geschichte des Hauses Wahnfried"
Das Bayerische Fernsehen zeigt zudem am 22. und 23. Mai 2013, jeweils ab 23.15 Uhr, Hans Jürgen Syberbergs zweiteiligen Dokumentarfilm "Winifred Wagner - Die Geschichte des Hauses Wahnfried von 1914-1975".
Der insgesamt fünfstündige Film entstand 1975 als BR-Koproduktion und dokumentiert die Erinnerungen der damals 77-jährigen Schwiegertochter Richard Wagners an ihr Leben und die Geschichte des Hauses Wahnfried. Syberbergs nur selten im Fernsehen gezeigter Film wurde zum Zeitpunkt seiner Uraufführung hochgelobt und galt Rezensenten als "das große Zeitbild der letzten sechzig Jahre" (FAZ) bzw. als "wichtiges (?) Zeitdokument" (Die Zeit).
Bildunterschrift: Der englische Schauspieler, Jude und Wagnerianer Stephen Fry vor dem Bayreuther Festspielhaus. Weitere Bilder finden Sie unter www.br-foto.de. | Bild: BR/Telepool, honorarfrei - Verwendung gemäß der AGB im engen inhaltlichen, redaktionellen Zusammenhang mit genannter BR-Sendung bei Nennung "Bild: BR/Telepool"

Pressekontakt

Bayerischer Rundfunk - BR

80335 München

Firmenkontakt

Bayerischer Rundfunk - BR

80335 München

Radiosender und Fernsehender in Bayern.